

Ces Bretons et ces Bretonnes ont marqué 2017

Françoise Livinec est à bonne école

Ce n'est pas le dernier salon où l'on cause, mais le déplacement vaut le détour. Il y a une bonne dizaine d'années, Françoise Livinec a choisi de revenir vivre à Huelgoat (Finistère) après ses années parisiennes. Et, comme elle n'a jamais rien fait vraiment comme tout le monde, elle décide de retourner à l'école. En fait, elle rachète l'ancienne école des filles pour en faire un lieu d'exposition, de rencontres et de débats. Ce projet ne ressemble à aucun autre. Justement, c'est peut-être pour cela que ça marche. Jamais en manque d'une bonne idée, la maîtresse de l'école

des filles innove. Pour la belle saison, elle invente l'Été des 13 dimanches, des rencontres et des débats sur des sujets et des thèmes du temps présent. Ses invités, qui n'avaient, au moins pour certains d'entre eux, jamais entendu parler de Huelgoat, font le déplacement. Comme, l'été dernier, le linguiste Alain Rey, le romancier et essayiste Pascal Bruckner, le journaliste Edwy Plenel ou l'historien Jean-Noël Jeanneney. Preuve que cette année, l'école des filles a définitivement trouvé sa place sur la carte culturelle bretonne.

